

Wohnungsrenovierungen abgeschlossen

Es löst immer wieder Bewunderung aus, wenn die auf unserem Golfplatz die Nistkästen für die nächste Saison vorbereitet werden. Jeder Halm wird „eingeflogen“ und kunstvoll zu einem Nest eingearbeitet. Je nach Vogelart mit verschiedenen Materialien und unterschiedlichsten Nestformen. Es tut manchmal richtig weh, wenn diese Kunstwerke ausgeräumt werden müssen um für die kommende Brutzeit wieder optimale Voraussetzungen zu schaffen.



Wir haben in den letzten Jahren über 70 Kästen aufgehängt. Bernd Stojanik, Günter Kistner und P. Dieter Männel stellten auch in diesem Jahr wieder die Putzkolonne und räumten, säuberten und richteten die Behausungen innerhalb drei Tagen.

Es war eine Freude, dass nur 7 Kästen nicht bewohnt waren. 3 Kästen sind verschwunden, einige mussten wieder in Ordnung gebracht oder neu aufgehängt werden.



Ja, dass UNSERE Störche schon Anfang Februar wieder zurück sind konnte ja voller Freude wahrgenommen werden.